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早朝坐禅例会曹洞宗 大慈山 光明寺
清々しい五月晴れに恵まれた 月 日(金)に、坪井５ １５

良行会員が住職を務める宮本町の『光明寺』にて、桐
生西ローターアクト会員 名を交えた総勢 名が出席６ ４２

、 。して 早朝坐禅例会 を行いました（点鐘午前６時３０分）
当日は、６時前からクラブ運営委員会さんが会場と

駐車場案内に立って下さり、定刻の点鐘時間に、一同
が本堂に集合し、簡単な例会を行いました。

その後、坪井住職から坐禅の組み方や作法について
ご説明いただき、３つの鐘を合図に約 分間坐禅を行１５

いました。坐禅の後は全員で般若心経を唱えました。
今回は人数の関係上、お楽しみの朝粥は、庫裡と本

堂脇の控の間の 箇所に分かれて頂戴しました。それ２
ぞれの場所で「五観の偈」を唱えて、出来たての絶品

、 。のお粥を頂いて 皆さんとても満足して終了しました
毎年、早朝から会場準備と美味しい朝粥を用意して

下さる坪井住職はじめ光明寺の皆様に心から御礼を申
し上げて、とても気持ち良く一日のスタートを迎えら
れた事に感謝いたします。 合掌

◆ビジター
米山奨学生･桐生西ローターアクト幹事 ミン･チー君レ･
桐生西ローターアクト グエン･トゥ･ビエン君

〃 マニメル･ワドゥ･サハン･ドゥラーラ君
〃 スレーントーン･プウビライさん
〃 ナンタナー･プーイさん
〃 プレブスレン･ホランさん

◆米山奨学金贈呈

米山奨学生
レ ミン チー君

月分の米山奨学金５
を贈呈しました。

向田会長◆会長報告
１．本日は、坪井住職、そしてＳＡＡさん、また駐車

場案内を担当して頂きましたクラブ運営委員会の皆
様に心よりお礼を申し上げます。

２．先週の新会員オリエンテーションでは、ご指導頂
きました金子クラブ研修リーダー、そしてご参加下
さいました皆様、ありがとうございました。また佐
々木会員にはたくさんお水を差し入れして頂きまし
て、ありがとうございました。

３．残念なご報告ですが、先週の理事会で、下城サト
子さんと福島賢一君の退会願いが受理されました。
また、お二人に退会挨拶に来て頂きたい旨ご連絡し

、 。ましたが 諸事情により都合がつかないとの事です
４．明後日の 日(日)、地区研修･協議会が利根沼田１７

文化会館で開催されます。当クラブから下井田地区
役員、近藤会長エレクトはじめ 名が参加します。９

幹事◆幹事報告 横塚
◇次例会はＢ方式です。内容は東郷先生による早朝健

康診断の結果発表と、北川内科クリニック院長先生
の外部卓話『健康診断の重要性』についてです。
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《次例会予告》
５月２９日 (金 ) 外部卓話

地区ローターアクト代表 大塚ともみさん

桐生西ロータリークラブ

向田会長の挨拶ならびに報告 今年度ももう少し、順風万帆なクラブ運営に感謝して 背骨をまっすぐ、腹式呼吸で雑念を手放して無の境地に

坐禅の後は般若心経を唱えました 坪井住職の美声と木魚にあわせて朝のお勤めを行いました

お食事を頂く前に、坪井住職の拍子木にあわせて『五観の偈』を唱和しました。お粥は勿論、厚揚げの煮物と沢庵･梅干も美味しいかったです。

坪井住職に移動して頂き別会場でも同様に所作を行って朝粥を頂きました。こちらは椅子席でＲＡの皆さんと現･次期幹事、シニア会員？と女性会員でした。

2015-16年度 に出席2015-16年度 地区研修･協議会

生方彰ガバナー年度の地区研修･協
議会が、 月 日(日)利根沼田文化５ １７
会館で開催され、当クラブから、地
区役員の下井田秀一君、次年度の近
藤幸利会長、乾和久幹事、金子福松
クラブ研修リーダー、鳥嶋隆一拠金
委員長、小林惠司奉仕プロジェクト
委 員

長、髙森勉広報活動委員長
の 名が出席しました。７

各表彰では、阿左美年度
のポリオ寄付 実(1,991＄)の
績により、当クラブが表彰
され 『 』感、 End Polio Now
謝状を、本田直前ガバナー
より授与されました。

別会場のホテルベラヴィ
ータで行われた懇親会にも
出席して、次年度役員の地
区内ロータリアンと、友好
を深めて参りました。

近藤年度クラブ協議会開催
月 日(火)午後 時 分から、桐生プリオ５ １９ ６ ３０

パレスで近藤年度のクラブ協議会を行いました。
２２当日は、次年度の理事役員･各担当委員の

名が出席しました。
近藤幸利次期会長からクラブ活動方針が発表

された後、 日の地区研修･協議会で得た情報１７
を共有しながら、次年度のクラブ運営について
協議しました。
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